

Ans: Die Zeitschrift der Heilsarmee
vom 30. Januar 1999

INFOS TRENDS MEINUNGEN

!

Noch
mehr
Weihnachtliches ...

Kaum wachten die Jüngsten im Ganztagskindergarten Strollers in Hamburg-Blankenese aus ihrem Mittagsschlaf auf,



wurde ihnen bereits durch Orgelklänge angekündigt, daß heute ein besonderer Tag war: Heute fand die Weihnachtsfeier statt und der Weihnachtsmann sollte kommen und Geschenke verteilen. Einen Orgelspieler hatten die meisten Kinder noch nie gesehen. Klaus Pervözl von der Heilsarmee in **Hamburg** brachte die Herzen der kleinen Zuhörer mit seiner Drehorgel zum Schmelzen. Bruder Pervözl war während einer Wirtschaftsmission eingeladen worden, bei der Weihnachtsfeier des Kindergartens mitzuwirken. In dem Kindergarten werden Kinder von sechs Monaten bis zu sechs Jahren betreut. Geleitet wird er von einer aus den USA stammenden Betriebswirtin nach britischem Konzept (Foto u.l.). Sie betonte, daß man in dem Kindergarten wie bei der Heilsarmee arbeitet: ohne Ansehen der Person. Der Mensch steht an erster Stelle und nicht seine Konfession. So gab es Kinder, die zum ersten Mal davon hörten, daß an Weihnachten der Geburtstag Jesu gefeiert wird.

nach K. Pervözl